

Retirán árboles en mal estado de la plaza Mitre

Escrito por Administrador

Lunes, 23 de Mayo de 2011 00:00

Comenzaron las tareas de retiro de árboles de la plaza Bartolomé Mitre de Roque Pérez, sobre calle 9 de Julio. Se ha informado que los árboles presentaban un estado avanzado de deterioro en su interior, lo que podría generar accidentes si los mismos o parte de ellos cayeran sobre una persona.

Retirarán un total de más de 40 especies arbóreas de la plaza, que serán reemplazadas por otras que presenten un buen estado y que no constituyan un peligro para todos los que pasen o estén en la plaza.